

RESEÑAS

Serrano, Juan Carlos: Cuatro actitudes frente a la religión popular, Equipo de Investigación, Virreina, Zona Única, Documento de Trabajo N° 4, Santiago, 1982, 34 pp.

Este documento de trabajo presenta cuatro actitudes frente a la religión popular que se detectan entre algunas posturas de la Zona Única que se reunieron en 1981. Ellas se consideran como un himno propio de todo ciudadanía humana, como parte de la tradición, como adaptación a las pautas o como una forma de afrontación respectivamente. Cada una de estas actitudes

Reseñas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reseñas [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)